

Welches offizielle Amt leitet die Hundezucht in Belgien?

Dienstag, den 26. Juli 2011 um 08:51 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 27. August 2011 um 02:00 Uhr

Das einzige offizielle Amt ist die [Société Royale saint-Hubert](#) ! Dieses Amt erstellt die Stammbäume(20000 pro Jahr) und kontrolliert die Zucht der 2500 Profi- und Hobby-Züchter in Belgien. Es ist auch das einzige Amt,dessen Ausstellungen von der FCI anerkannt werden.

Nebenbei gibt es auch die ASBL(GMBH), [la Fédération Nationale des Cynophiles Belges](#) . Diese hat aber nicht die Weiterentwicklung der Rassen zum Ziel,sondern sie regruppirt Sportvereine, die als Hauptpunkte Gehorsam und Agility vertreten.